

Las Directivas 76/895/CEE (frutas y hortalizas) <sup>(2)</sup>, 86/362/CEE (cereales) <sup>(3)</sup>, 86/363/CEE (productos alimenticios de origen animal) <sup>(3)</sup> y 90/642/CEE (productos de origen vegetal, incluidas frutas y hortalizas) <sup>(4)</sup> establecen límites máximos de residuos (LMR) de distintos plaguicidas en la superficie y en el interior de distintos productos alimenticios. Desde 1996 hay en toda la Comunidad programas anuales de seguimiento de residuos de plaguicidas en productos alimenticios. Recientemente se han recopilado los resultados del primero de estos programas de seguimiento, de 1996, que la Comisión publicará en breve.

<sup>(1)</sup> DO L 230 de 18.8.1991.

<sup>(2)</sup> DO L 340 de 9.12.1976.

<sup>(3)</sup> DO L 221 de 7.8.1986.

<sup>(4)</sup> DO L 350 de 14.12.1990.

(1999/C 182/113)

**PREGUNTA ESCRITA E-3474/98**  
**de Gianni Tamino (V) a la Comisión**

*(25 de noviembre de 1998)*

*Asunto:* Patrocinio de la representación de la Comisión en Italia de una iniciativa de Alleanza Nazionale

Un anuncio, publicado el miércoles 28 de octubre en el diario italiano «Il Giornale», informaba de que la delegación de Alleanza Nazionale en el Parlamento Europeo organizará en Milán, el jueves 29 de octubre, un encuentro titulado «Un alma para Europa», en el que participarán los diputados Cristiana Muscardini, Gerard Collins y Raul Miguel Rosado Fernandes. Según el anuncio publicado en «Il Giornale», dicho encuentro estaría patrocinado por la representación de la Comisión en Milán.

¿Puede confirmar la Comisión la veracidad de dicha afirmación? En tal caso, ¿puede, asimismo, aclarar la Comisión si patrocina los encuentros organizados por cualquier grupo político y cuáles son los criterios que deben cumplirse para poder contar con dicho patrocinio?

**Respuesta del Sr. Oreja en nombre de la Comisión**

*(3 de febrero de 1999)*

A raíz de la petición de 1 de octubre de 1998 formulada por la Sra. Muscardini, la representación de la Comisión en Milán accedió a patrocinar un coloquio que tenía por objetivo declarado «redescubrir los valores éticos, culturales y políticos» de la Unión, con el fin de evitar que la unificación del continente se limite a un hecho puramente comercial.

A este coloquio, cuyo título era «Un'anima per l'Europa» (Un alma para Europa) y que tuvo lugar el 29 de octubre de 1998 en la sala de honor de la región Lombarda en Milán, fueron invitados parlamentarios procedentes de distintos Estados miembros, autoridades italianas nacionales y regionales, así como el responsable nacional de Alleanza Nazionale para los problemas de Estado.

El carácter de reunión, partido o delegación no es más que una interpretación del diario citado en la pregunta.

(1999/C 182/114)

**PREGUNTA ESCRITA E-3475/98**  
**de Giacomo Leopardi (PPE) a la Comisión**

*(25 de noviembre de 1998)*

*Asunto:* Estudios, propuestas, iniciativas o actos normativos sobre distribución de medicamentos y servicio farmacéutico

¿Puede indicar la Comisión si está examinando en la actualidad estudios, propuestas, iniciativas o actos normativos sobre de distribución de medicamentos y servicio farmacéutico?